Honduras denuncia plan agresión de sandinistas

Tegucigalpa, 2 junio (AP). Un influyente periódico local dice hoy editorialmente que el ministro nicaragüen-se del Interior, comandante Tomás Borge, está empenado en desprestigiar a Honduras al tiempo que acusa al gobierno del general Policarpo Paz García de "no asumir, siquiera, la defensa elemental, de los hondure-

"La Prensa" señala que Borge "y sus adláteres han lanzado una campaña de descrédito contra nuestro país, afirmando que aquí se alienta a los amigos del ex-presidente Anastasio Somoza para que conspiren contra el gobierno de izquierda implantado en Nicaragua

"Esa campaña, hasta ahora meramente verbal, podría ser el preparativo de algo peor para el futuro, y

no es saludable que mientras esto ocurre, el gobierno de Honduras no haga, siquiera, la defensa elemental de sus ciudadanos", añade el matutino.

En su editorial principal titulado "Gérmenes de discordia", el periódico acusa al régimen hondureño de mantener silencio sobre el secuestro en aguas territoriales nacionales de una lancha y dos pescadores hondu-reños realizado la semana pasada por una patrulla del Ejército Popular Sandinista en las proximidades de Guapinol, localidad a 160 kilómetros al Sur de aquí, en el Golfo de Fonseca.

Agrega que "una lancha tripulada por militantes sandinistas, capturaron sin ninguna explicación a los hondureños Gregorio Núñez y Elías Domínguez, mientras

Pasa a la página 18



ESCUCHA. Teherán, Irán, Junio 2 (AP). El ex procurador general de los Estados Unidos, Ramsey Clark, escucha hoy a un orador durante la sesión de apertura en Teherán en una confe-rencia sobre "Crímenes en Estados Unidos"

Más naves rusas a Medio Oriente

Estambul, Turquía, ju-nio 2 (AP). Un barco de apoyo de la armada soviética cruzó el Bósforo hoy, en medio de indicaciones de que la Unión Soviética estaría reforzando su poderío naval en la Pasa a la página 19



Productos básicos escasean en Rusia tendrá a fines de este mes.

Moscú, junio 2 (UPI). Pravda, el diario del Par-tido Comunista, se refirió hoy a lo que los frustrados consumidores rusos saben desde hace años, de que los productos básicos son siempre difíciles y a veces imposibles de encontrar.

En artículo de primera plana, el diario se dedicó por segundo día consecutivo, a examinar crítica-mente el sistema in-dustrial soviético, lo que puede preludiar una reorganización ordenada por el gobierno en la sesión que el Soviet Supremo

"La busqueda de las llamadas cosas pequeñas que son tan importantes y habituales en nuestra vida

cotidiana, crea muchos problemas a la gente", señala Pravda.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

de junio próximos.

En noviembre de 1977, Washington fundamento su retiro de la OIT acusándola de haber des-viado su objetivo central,

como la defensa de los derechos de los trabajado-res, y de convertirse en

instrumento de propagan-da de los países comunis-

tas y del Tercer Mundo, en contra de Estados Unidos.

Varios de los 142
miembros de la OIT han
opinado que con la reincorporación de Washington, se ha reestrablecido

Pasa a la página 19

DESORDEN. Fort Chaffee, Arkansas, junio 2 (AP). Gran

número de refugiados cubanos se dirigen ayer, al portón de acceso de esta base, un centro de reasentamiento de refugiados, tras estallar allí un desorden. Los refugiados salieron de la base pero algunos fueron obligados a regresar por agentes policiales. La foto fue tomada por un periodista de un diario de Fort Smith.

EUA retornará a las

conferencias de OIT

Ginebra, 2 Junio (DPA).

Estados Unidos retornará este año a las conferencias

mundiales de la Organiza-

ción Internacional del Trabajo (OIT), de las que estuvo ausente tres años, después que en 1977 se re-

tiró de este organismo con

presidente norteamerica-no Jimmy Carter, anunció

la reincorporación de Es-tados Unidos a la OIT y su participación en la 66 Con-ferencia Mundial del Tra-

bajo que se realizará en

Ginebra, entre el 4 y el 25

En febrero pasado, el

sede en Ginebra.

"A veces falta el jabón en polvo, cepillos y pastas de dientes, bombillos eléctricos y baterías. Es el resultado de la insuficien-te responsabilidad de los líderes de ministerios y empresas de producción de bienes de demanda co-lectiva".

Deportan cubanos por atentados en Bolivia

La Paz, junio 2 (Latin). El gobierno boliviano de-portó hoy a cuatro ciudadanos cubanos apresados el sábado y acusados de presunta participación en atentados dinamiteros, informaron fuentes ofi-

El ministro del Interior, general Antonio Arnez Camacho, informó a Latin, que los cuatro cubanos abandonaron el país esta madrugada, en un vuelo comercial que los condujo

a Miami, Estados Unidos. La medida fue adoptada por el gobierno, indicó Ar-

nez, quien no ofreció detalles sobre la culpabili-dad o inocencia de los cuatro extranjeros en los hechos que les imputó el ejército.

Los deportados fueron identificados como Vicen-te Omar Martín, Felín Miranda, Saresca Pantoja Endona, Augusto Blanco Gil y Luzano Silvestre García Gil.

Todos ellos fueron detenidos al amanecer del sábado por agentes de se-guridad militar, después que una cadena de explo-

Pasa a la página 19



ESPOSADO. Fort Chaffee, Arkansas, Junio 2 (AP). Un refugiado cubano en este centro de reasentamiento, aguarda esposado luego del disturbio de ayer en que un grupo de refugiados se enfrentó con policías y sol-

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, junio 2 (AP). Los precios declinaron hoy en las últimas horas, tras negociarse un volumen moderado de acciones dentro de estrechos márgenes durante la mayor parte de la sesión del mercado de valores.

Pasa a la página 18

ciones de que ha actuado Indochina hace cinco añcon torpeza en el éxodo de los refugiados cubanos, di-Los comentarios de Carjo hoy que el gobierno nor-teamericano ha actuado bien en circunstancias de-

Tiroteo deja muertos

Carter enfrenta a

Washington, 2 mayo

(AP). El gobierno del pre-sidente Jimmy Carter, respondiendo a las acusa-

sacostumbradamente

El vocero del Departa-

refugiados de Cuba

ter siguieron a los sangrientos desórdenes en los últimos dos fines de se-mana en Fort Chafee, Arkansas y en la Base Eglin, de la Fuerza Aérea en Flo-rida. Los refugiados cuba-

giados cubanos son re-

asentados a un ritmo mucho más rápido del que

lo fueron lo refugiados de

Pasa a la página 18

en región de México Tuxtla, Gutiérrez, Méxi-co, junio 2 (UPI). Por lo menos cuatro personas

y posiblemente muchas más—, murieron en un tiroteo entre grupos políticos rivales en una aislada aldea indígena en el Sur de México, informaron hoy las autoridades.

Informes publicados en la prensa mexicana señalaron que entre 46 y 48 personas murieron el viernes en un tiroteo entre al Partido

cialista de los Trabajadores y el Partido Revolu-cionario Institucional, en el poblado de Bolonchán, a 135 kilómetros al Oeste de

la frontera Guatemala.

Los detalles de lo ocurrido son incompletos porque no existe comunicación telefónica, ni radial, con Bo-lonchán, una aldea indígena con una población de 500 personas. La única manera de llegar a Bolonchán es a pie o a ca-

ROCA FUNDIDA EN VOLCAN. Cerca del Monte Santa He-lena, Washington, junio 2 (AP). Roca fundida y gases deba-jo de la superficie están caldeando el cráter volcánico masi-

vo del Monte Santa Helena, causando el brillo que hace pensar a los científicos que se está formando un "domo de lava" explicaron hoy los geólogos.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

al cerrar la edición

to the grant of the (INFORMACION EN PAGINA 28)